
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 330/2023                                 Guaíba, 17 de Janeiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  210/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  635/2022  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01 – Reconhecendo a importância que a Unimed e o

que dispõe para as áreas de atuação no município, com o crescimento

da cidade e o aumento populacional a manutenção deste atendimento

é  de  suma  importância  para  que  haja  continuidade  dos  serviços

prestados à comunidade regional tendo em vista a alta demanda no

Hospital  local  e  dos  postos  de  saúde  e  Unidades  de  Pronto

Atendimento,  o  Executivo  Municipal  intercedeu  ou  pretende

interceder para dirimir o impacto desta decisão? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, como é de conhecimento público, uma vez que, foi amplamente

noticiado  pela  imprensa  local,  a  prefeitura  municipal  intermediou  diversas

reuniões com a diretoria da UNIMED, com objetivo de entender os motivos e

auxiliar nas possíveis soluções que evitassem o fechamento da Emergência da

cooperativa em Guaíba, o que infelizmente não foi possível, pois os balanços

financeiros apresentados pela direção, demonstravam grande prejuízo com a

operação  em  nossa  cidade.  Contando  com  a  costumeira  atenção  e

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 
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